



Fecha: 12/02/2015
Fuente: EL MERCURIO DE (VALPARAISO-CHILE)
Pag: 11
Art: 2
Título: DETENCIONES CIUDADANAS

Tamaño: 5,4x12,8
Cm2: 68,9

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: Sin Datos
Estimación:

Detenciones ciudadanas

● Últimamente hemos visto una serie de detenciones ciudadanas que han devenido en golpizas e incluso la muerte de un antisocial. Ello, se puede explicar por la lógica de grupos, que surge por un aprendizaje observacional o por modelaje, lo que implica que un sujeto, amparado en el anonimato de la masa presente, comienza con una conducta agresiva y posteriormente esta es seguida por el resto en forma descontrolada.

Se ha dicho que el recrudescimiento de estas detenciones -que han terminado en linchamientos- surge por una frustración de las personas al sentir que no solo no se logra un escarmiento real a las personas que han infringido la ley, sino que además no se frena la llamada “puerta giratoria” de la delincuencia.

Estas conductas de justicia por la propia mano no pueden verse como normales y deben llamar la atención de la ciudadanía y de las autoridades policiales y judiciales, ya que se podría generar una escalada de violencia incontrolable por los estamentos formales.

Jonathan Martínez Libano